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雅昌艺术网十周年
举办系列内容建设讨论会

2010年1月22日，首次“雅昌艺术网内容

建设讨论会”于在深圳美术馆举行，众多知名

学者包括《大艺术》杂志主编陈默、中山大学

教授冯原、《江苏画刊》杂志编辑靳卫红、

《黄河》杂志副主编刘淳、深圳美术馆艺术总

监鲁虹、华南师范大学教授皮道坚、深圳雕塑

院院长孙振华、中央美院教授殷双喜、中央美

院教授邹跃进、北京大学教授朱青生、深圳美

术馆馆长宋玉明、《当代美术家》杂志主编俞

可、中国美术学院教授吕澎等，参与讨论并对

雅昌艺术网十年内容建设等各方面提出了尖锐

而中肯的批评意见，这使我们更加清楚到自己

的不足，明确了下一步的改进方向。

2010年2月5日至6日，雅昌艺术网画廊和

拍卖频道内容建设的讨论会又相继在北京召

开。与会画廊界专家及代表有：偏锋新艺术空

间负责人王新友;北京空间负责人李苏桥、东站

画廊负责人杨滨、星空间负责人房方、林正山

艺术空间负责人林正、伊比利亚总监夏季风、

亚洲艺术中心经理李宜霖;墙美术馆馆长冀鹏

程、长征空间艺术总监David、北京公社经理

吕静静、程昕东艺术中心的凡子、其他画廊负

责人黄晔、千年时间画廊负责人张思永、红三

房画廊负责人高燕、太和艺术空间负责人贾廷

峰、宏艺术空间负责人张宏、别处空间代表孙

士娴、八大画廊经理徐泳涵等。

雅昌艺术网十年发展得到了业界的广泛

支持和肯定，外界对我们要求不断提高，肩负

责任不断增加，同业竞争日趋激烈，诸多因素

让我们必须具备强烈的危机意识，必须对网站

内容进行整体规划，以求持续长远的发展。因

此，对于网站内容的自我检讨及与用户面对面

征求意见成为寻求突破的关键。

在万捷董事长的亲自指导和参与下，雅

昌艺术网十周年伊始即展开了一系列针对网站

内容建设的讨论会。截至春节前夕，已经举办

了“雅昌艺术网内容建设讨论会”(深圳)“雅

昌艺术网拍卖频道内容建设讨论会”(北京)及

“雅昌艺术网画廊频道内容建设讨论会”(北

京)三场会议，专家针对网站及各频道整体定
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图46> 万总向与会专家介绍雅昌艺

术网十年发展
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位、资讯及学术建设、工具使用、页面设计、

资料打造、宣传推广、服务质量等各方面提出

了很多批评意见和建议，这些意见成为我们下

一步网站改进工作的重要参考。

拍卖界专家及机构代表有：中国拍卖行业

协会艺委会副主任刘幼铮、中国嘉德董事副总

裁寇勤、北京翰海拍卖有限公司副总经理张跃

进、北京荣宝拍卖有限公司总经理刘尚勇、太

平洋国际拍卖有限公司总经理易文茹、北京永

乐国际拍卖有限公司总经理董军、北京长风拍

卖有限公司副总经理张艺涛、中央美术学院副

教授赵力等。

万捷董事长等集团和公司领导等亲自参加

三次讨论会议，对雅昌艺术网内容建设给予了

极大的关心和支持。讨论会让我们认识到：要

与客户充分沟通，了解客户需求，明确定位和

服务对象，明确网站内容建设目标，建立科学

标准，形成机制规范，挖掘整合资源，突出技

术优势，不断增强服务意识，提高服务质量，

才能把网站做得更好。

讨论会议还将持续下去，未来计划在上

海、广东等地更广泛征求意见。讨论活动也将

形成机制，在长远发展过程中随时与各类专家

保持联系，听取意见建议，不断完善自我。
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图47> 雅昌艺术网内容建设讨论会

首场在深圳美术馆进行

图48>雅昌艺术网在北京举行拍卖

频道内容建设讨论会

图49>与会画廊老总非常认真地参

与讨论交流

图50>与会拍卖公司负责人积极提

出批评意见


